

**Auszüge der Rede von Herrn Stadtrat Manfred Stather von den Freien Wählern
TOP14/15 Gemeinderatssitzung am 07.05.2019**

„Augenscheinlich haben die Gebäude eine temporäre zukunftsfähige Substanz. Auch im inneren der Gebäude ist eine gut erhaltene und gepflegte Substanz erkennbar. Davon konnte ich mich selbst überzeugen.“

„Es bleibt nun abzuwarten, ob und wie die anstehenden Untersuchungen zu dem Ergebnis kommen, dass die Wohnbevölkerung dort aus besonderen städtebaulichen Gründen erhaltenswert ist. Und so hoffen wir als Freie Wähler, dass es doch noch zu eine einvernehmlichen Lösung zwischen der Verwaltung und den Entscheidungsträgern der Familienheim-Genossenschaft kommt, für die Mieter, die Genossenschaft und die Stadt.“